

BULBME, LE NOUVEAU RÉSEAU SOCIAL D'INSPIRATION BELGE

PLATEFORME DIGITALE – RÉSEAU SOCIAL D'INSPIRATION – MENTOR – INTERNATIONAL

Share. Inspire. Mentor.
Partagez des contenus inspirants. Transmettez vos expériences.

[PARTICIPER](#)

Du contenu *inspirant*, c'est quoi ?

C'est du contenu qui vous parle comme s'il avait été **créé pour vous**.
Parce qu'il fait résonner en vous des valeurs qui vous sont chères.

Voilà pourquoi nous avons sélectionné 31 valeurs universelles qui peuvent être associées aux contenus partagés.

AFFIRMATION DE SOI	APPARTENANCE	AUTHENTICITÉ	BIENVEILLANCE	CONFIANCE
CONNEXION	DÉCOUVERTE	DÉPASSEMENT DE SOI	DISRUPTION	EMPATHIE
EMPOWERMENT	ENGAGEMENT	ESPOIR	ESTIME DE SOI	ETHIQUE
GRATITUDE	HARMONIE	HUMOUR	IDÉALISME	INSPIRATION
INTÉGRITÉ	JUSTICE	LIBERTÉ	OUVERTURE D'ESPRIT	RÉBELLION
RÉSILIENCE	SÉCURITÉ	SIMPLICITÉ	SPIRITUALITÉ	TRANSMISSION
UNIVERSALISME	Pas encore inscrit ? Inscrivez-vous maintenant ou connectez-vous et commencez à inspirer ! S'INSCRIRE			



Bruxelles, le 5 septembre 2017

Qu'est-ce qui nous inspire ? Qu'est-ce qui rend une personne ou une organisation inspirante ? C'est sa capacité à faire résonner en nous des valeurs universelles.

Des valeurs comme la liberté, le dépassement de soi, l'intégrité, la confiance, la transmission ou l'universalisme, entre autres.

En réalité, nous avons tous la capacité d'être inspirants. De devenir des mentors. En mettant en pratique nos valeurs.

C'est suite à cette constatation que **Jean-Charles della Faille** a décidé de créer BulbMe. Pour que chacun puisse inspirer et être inspiré chaque jour. Cet ex-publicitaire qui aide aujourd'hui les entreprises à devenir plus inspirantes a élaboré cette plateforme avec **Emmanuel Gervy**, consultant IT. Ils ont été rejoints par **Clara Martins**, actuelle Group Managing Director d'une marque de mode équestre, pour le développement stratégique et la levée de fonds.

BulbMe est une plateforme dédiée au partage de contenus inspirants et à la transmission d'expériences. Elle fonctionne sur nos valeurs universelles. Et ambitionne de créer un mouvement d'inspiration planétaire.

La plateforme est d'abord lancée en version alpha en Belgique francophone afin de tester, valider et affiner son concept avant de l'étendre à toute la francophonie puis aux pays anglo-saxons.

Plus nous serons nombreux à partager ce qui nous inspire, plus nous serons nombreux à être inspirés. Car ce qui nous inspire a des chances d'en inspirer d'autres. Alors, inscrivez-vous sur www.bulbme.com.



Les fondateurs de Bulbme, de gauche à droite : Emmanuel Gervy, Clara Martins et Jean-Charles della Faille.



L'équipe



Contact presse:

Jean-Charles della Faille
jeancharles@bulbme.com
0473 52 10 84

#Bulbme #ShareInspireMentor